



**EDUCACIÓN
CONTINUA**

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y ARTES

DIPLOMADO EN COACHING Y LIDERAZGO ORGANIZACIONAL

PROGRAMA ONLINE - EDUCACIÓN CONTINUA

Vacantes	Inicio
40	29 de mayo del 2025
Matrícula	Arancel
\$200.000	\$1.300.000
Horario	
Clases teoricas martes y jueves de 18:00 a 22:00 hrs. y clases de tutorías de 18:00 a 21:00 hrs.	
Periodo de Postulación	
Desde el 5 de septiembre de 2024 hasta el 8 de mayo de 2025.	

Descripción del Programa:

El Coaching es una herramienta esencial que permite a futuros líderes, motivar y guiar a otros hacia el logro de sus objetivos, tanto en el ámbito personal como organizacional. A través de este programa, se adquieren conocimientos y habilidades que se pueden aplicar directamente en los equipos de trabajo de los participantes, fortaleciendo su rendimiento y cohesión.

El aprendizaje estará en manos de docentes con una vasta experiencia directiva, lo que asegura que los conceptos y técnicas estarán alineados con la realidad del entorno empresarial.

Las habilidades de coaching desarrolladas serán clave para gestionar procesos de cambio, enfrentando nuevos desafíos, construyendo capacidades, superando resistencias y manejando la incertidumbre.

Además, los talleres y ejercicios prácticos del programa brindarán la oportunidad de revisar y fortalecer los propios valores y la visión organizacional, preparando a los participantes para ser líderes eficaces tanto en su vida personal como dentro de sus empresas.

Objetivos:

Formar profesionales que utilicen el coach como una potente herramienta a nivel personal y organizacional para la consecución de objetivos.

Público Objetivo:

El Diplomado en Coaching y Liderazgo Organizacional está dirigido a profesionales y líderes emergentes que buscan adquirir o profundizar en habilidades de coaching. El programa es ideal para quienes desean mejorar su desempeño personal y la eficacia de los equipos que lideran, fortaleciendo sus competencias en la gestión de profesionales y en la dirección de equipos de alto rendimiento.

Perfil de Egreso:

El(La) egresado(a) del Diplomado en Coaching y Liderazgo Organizacional tienen como finalidad entregar a los ejecutivos, una formación que le permita estar preparado para enfrentar desafíos en sus respectivos campos laborales o de especialidad.

Esta formación le permite:

- Desarrollar habilidades para liderar decisiones de alto valor, enfocar la atención en las prioridades más altas y sostener los niveles de energía necesarios para lograr las metas personales y profesionales.
- Aprender a identificar y vivenciar las claves comunicacionales intra-interpersonales que permitan mejorar y ampliar los filtros de percepción para entender e integrar realidades de vida distintas a las nuestras, enriqueciendo las experiencias y recursos personales como organizacionales.
- Desarrollar alternativas de acción para alcanzar la integración del equipo de trabajo aumentando los niveles de comunicación, confianza y cooperación, orientando el desempeño hacia el alcance de la meta.
- Construir, a partir de las herramientas del coach, equipos de alto desempeño.

Metodología:

La metodología del diplomado se basa en la aplicación práctica y continua de los conocimientos adquiridos durante las clases a través del desarrollo de proyectos reales en las organizaciones en donde participan los estudiantes, consideradas éstas para las actividades académicas. Permitiendo así llevar a cabo proyectos reales aplicando las temáticas y los casos prácticos que se desarrollen en cada una de las asignaturas, de tal forma que le permita al estudiante avanzar de modo óptimo entre la teoría y la práctica.

La metodología que incorpora el trabajo teórico-práctico y de casos es de tipo profesionalizante, mediante clases con talleres y ejercicios en los que equipos de estudiantes-consultores generan soluciones prácticas a problemas reales de las empresas y que, a su vez, pongan en práctica sus conocimientos. El programa promueve:

- a. La discusión y resolución de casos y workshops.
- b. El desarrollo y presentación de trabajos aplicados a las organizaciones en donde trabajan los asistentes.

Plan de Estudios:

- El Coaching y La Persona.
- Gestión Efectiva de la Comunicación Interpersonal.
- Gestión de la Efectividad Personal.
- El Líder como Coach.
- Formación de Equipos de Alto Desempeño.

CUERPO DOCENTE:

Yaneth Motta - Directora del programa

Magíster en Administración de Empresas (MBA Executive) de la Universidad Mayor. Especialización en alta gerencia Universidad María Cano-Colombia. Certificación en Coach Profesional. Con experiencia en el área Administrativa, Comercial y de Marketing. Académica en Pregrado y Postgrado en área de Recursos Humanos y Administración. Actualmente Directora Docente Postgrado Negocios de la Universidad Mayor.

Claudia Vaisman

Diseñadora industrial, Master in Business Administration de la Universidad del Desarrollo. Actualmente se desempeña como terapeuta transpersonal, coach ejecutivo y profesora de la Universidad Mayor. 10 años de experiencia en terapia, coaching y consultorías de Recursos Humanos. Previamente se desempeñó en el área comercial de Marketing y Ventas implementando planes estratégicos y tácticos.

<https://www.linkedin.com/in/claudiavaisman/?originalSubdomain=cl>

Gioconda Gatica

Ingeniero Agrónomo y Licenciatura en Ciencias de la Agronomía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Certificada en Coaching ontológico Avanzado Newfield Consulting, Máster en Educación Emocional de la RIEEB (Red Internacional de Educación Emocional y Bienestar) España. Se ha desempeñado laboralmente en el sector público en labores técnicas, profesionales y/o directivas, en instituciones públicas nacionales e internacionales.

Karen Pérez

Educadora de Párvulos. Pontificia Universidad Católica de Chile. Licenciada en Estética. Pontificia Universidad Católica de Chile. Licenciada en Educación, Pontificia Universidad Católica de Chile. Magíster en Educación con mención en Curriculum y Comunidad Educativa, Universidad de Chile. Mentora con habilidades de coaching para la Educación, Fundación Caserta Chile. Actualmente es Coach Organizacional Integral Liedke Coaching School y profesora de diplomados en Postgrados en Negocios en la Universidad Mayor.

Alex A. Uribe Jara

Sociólogo. Diplomado en Investigación Cualitativa. Diplomado en Liderazgo para la Gestión del Cambio. Diploma Propedéutico en investigación y desarrollo de competencias. Magíster en Desarrollo Organizacional y Gestión estratégica de personas. Doctorando en Psicología empresarial. Posee 17 años de experiencia en el área de gestión de personas y comportamiento organizacional. Ha desarrollado programas de consultoría y formación en diversas empresas públicas y privadas, liderando equipos de trabajo en las intervenciones desarrolladas. Ha sido docente en asignaturas de Recursos Humanos, Desarrollo Organizacional y Metodología de investigación. Sus áreas de interés son Gestión del Cambio, Cultura Organizacional, Liderazgo, Trabajo Colaborativo y Administración del Tiempo. Actualmente se desempeña como Analista de Desarrollo Organizacional en la Universidad Mayor implementando procesos de Clima, Cultura, D.O y Liderazgo.



UNIVERSIDAD MAYOR

para espíritus emprendedores

Más información en
postgrados.umayor.cl

600 328 1000 - contacto.postgrado@umayor.cl

Cumplíndose las formalidades establecidas en el Contrato de Prestación de Servicios Educacionales, Universidad Mayor se reserva el derecho a suspender o postergar indefinidamente el inicio de sus programas, de no poder alcanzar el número mínimo de participantes que el programa requiera. Del mismo modo, y con sujeción a las formalidades, se reserva el derecho de hacer ajustes en el plan de estudios o en la nómina de académicos.



UNIVERSIDAD ACREDITADA
NIVEL AVANZADO
Gestión Institucional - Docencia de Pregrado -
Vinculación con el Medio - Investigación
HASTA OCTUBRE DE 2026



Universidad Mayor is an *accredited* institution and a member of the Middle States Commission on Higher Education (MSCHE) www.msche.org. Universidad Mayor accreditation status is *reaffirmation*. The Commission's most recent action on the institution's accreditation status on *June 27, 2024*, was to *reaffirm its accreditation status* <https://www.msche.org/institution/9172>. MSCHE is an institutional accrediting agency recognized by the U.S. Secretary of Education.

UMAYOR.CL
600 328 1000